

Quatre dépôts des paniers bio solidaires

« Les commerçants ont bien compris que c'était un intérêt partagé par eux et par notre association », explique Muriel Khelladi, de l'association Les paniers bio solidaires. « Ça complète parfois les produits qu'ils vendent. » Ce n'est pas Didier Damiet, de la boucherie-charcuterie du Sarthois, rue Félix Le moine (rond-point de Paris), qui le démentira : « Je fais moi-même du bœuf bio, c'est donc que j'y crois. »

C'est l'un des quatre nouveaux points de dépôts que l'association propose depuis la rentrée avec, à Nantes, Bébé cash, boulevard des Poilus ; Aux délices de la Billaïis, boulevard Schuman et à Orvault Petit-Chantilly, Le petit Mitron, avenue Alexandre-Goupil.

Le projet de l'association a bénéficié du FSE (Fonds social européen) qui soutient des projets pour l'emploi, via la CRESS des Pays de la Loire dont l'ambition est d'affirmer l'existence de l'économie sociale et solidaire comme un système économique créateur de richesses partagées. « Maintenant nous allons prospecter dans l'ouest de la ville sur la petite ceinture du côté de Zola et des boulevards de la Liberté, de l'Égalité, de la Fraternité et



Muriel Khelladi, salariée de l'association en compagnie de Didier Damiet, de la boucherie-charcuterie du Sarthois, l'un des quatre nouveaux points de dépôt des paniers bio nantais.

des Anglais. Nous y avons déjà des demandes ».

Contact. www.lespaniersbiosolidaires.fr